

## "Où est Périclès ?" dans Le Monde (1er janvier 1981)

**Légende:** Le 1er janvier 1981, commentant l'adhésion de la Grèce à la Communauté économique européenne (CEE), le quotidien français Le Monde plaide en faveur d'une réforme des institutions communautaires et de leur mode de fonctionnement.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Fauvet, Jacques. 01.01.1981, n° 39e année. Paris: Le Monde. "Où est Périclès ?", p. 1.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/ou\\_est\\_pericles\\_dans\\_le\\_monde\\_1er\\_janvier\\_1981-fr-4936103a-f70c-49ed-a0ab-12561b62f5a6.html](http://www.cvce.eu/obj/ou_est_pericles_dans_le_monde_1er_janvier_1981-fr-4936103a-f70c-49ed-a0ab-12561b62f5a6.html)

**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.